

Jahresbericht der Abteilungen Alpin und Skischule

Abteilung Alpin

Schneelehrgänge der Kader-Athleten Simon Storr und Paul Weimper vor Weihnachten 2017: etwa 20 Skitage

Teilnahme an diversen **Skirennen** der Saison 2016/17 mit insgesamt 7 Rennläufern (Lukas Storr (Jg.2010), Moritz Heilig (Jg. 2006), Simon Storr (Jg. 2004), Paul Weimper (Jg. 2004), Lukas Heilig (Jg. 2003), Maurice Hanke (Jg. 2003), David Braun(Jg. 2003)). Leki-Race-Challenge, Bezirksrennen Rennen der Kategorie 2 und 3. Besondere Leistungen: Paul Weimper arbeitet sich mit steigendem Formanstieg an die Leistungen der SSV-Kader-Mitglieder heran (inzw. ist er nach DSV-Punkten in den TOP 3 des SSVs) und gewinnt einige Rennen des neuen Bezirkes "Bezirk Ost", Lukas Storr gewinnt die Leki-Race-Challenge-Serie und erhält als Preis zwei Tickets für ein DTM-Rennwochenende. Simon Storr gewinnt ein Bezirksrennen des ehem. Bezirkes "Bezirk Mittlere Alb". Drei SCW-Athleten belegen TOP 3 - Platzierungen bei den Göppinger Schulmeisterschaften: Paul Weimper gewinnt, Simon Storr und Lukas Hellwirth werden in Ihren Jahrgangsstufen jeweils zweiter.

Das **Montagstraining** fand im vergangenen Winter regelmäßig mit 6-10 Teilnehmern in der Schulturnhalle unter der Leitung Linus Braun statt, über den Sommer nur sporadisch. Im aktuellen Winterhalbjahr wird wieder regelmäßig unter der Leitung Linus Braun trainiert.

Sommer/Herbst-Events: Wasserski und Wakebord in Günzburg, MTB-Tour mit dem ehem. T-Mobile-Profi (Marc Gölz), Grasski-Event in Donzdorf, Skihütten dienst, Teilnahme am Leki-Cup im Schöntal (mit 5 TOP-3-Platzierungen), 2x Grasski- und Skisprung-Event zusammen mit Markus Schurr und der SG-Teck (2017 neu gegründete Trainingsgemeinschaft [Lenningen, Neidlingen, Jesingen, Weilheim, Wiesensteig] mit insgesamt etwa 70 Teilnehmern auf unserem Skigelände inkl. Hüttenöffnung, Schülerferienprogramm "Grasski" für eine Gruppe von 10 Teilnehmern im Schöntal, Paul Weimper zeigt besondere konditionelle Eigenschaften und gewinnt den SBW-Kondi-Cup in Karlsruhe und wird 11. beim DSC-Finale des Kondi-Cups in Garmisch-Patenkirchen; Sportlerehrung der Stadt Wiesensteig im Schloss, einige Athleten sind gemeldet und die Abteilung Alpin stellt sich vor; Hangpflege am 21.Oktober.

Ausblick Winter 2017/18: Paul Weimper ist für den "Bezirk Ost" als Kader-Mitglied bestätigt worden, und nimmt an den Renntraining-Lehrgängen des Bezirkes und an den Lehrgängen der Trainingsgemeinschaft der SAG Göppingen teil. Die anderen SCW-Athleten nehmen an den Renntraining-Lehrgängen der SG-Teck teil (29.10.-2.11.17 in Sölden; 24.-26.11.17 im Pitztal; 8.-10.12.17 im Pitztal, ggf. auch am 17.12.17); Skifreizeit vom SCW an der Steinplatte in den Faschingsferien (14.2., ggf. 13.2.] -16.2.18); Leki-Race-Challenge am Hochlitten (24./25.2.18) und am Hochhädrich (10./11.3.18), Bezirksrennen, ggf. VR-Talentiade, Paul Weimper fährt Kat 1-3 Rennen und möchte sich ambitioniert für den SSV-Kader empfehlen. Mittwochabend Stangentraining an der Pfulb und am Wochenende in Wiesensteig je nach je nach Schneelage. Saisonschluss-Skiausfahrt in das Montafon: 7.4.18. - siehe Homepage SCW.

Abteilung Skischule

In diesem Winter war es möglich einen Kinderskikurs an einem Wochenende sowie zwei Erwachsenen -Einzelkurse auszurichten.

Sven Sonntag war im Januar am Feldberg zur Fortbildung mit dem Thema "Skiunterricht mit »Best Agern«, um die Skischule auch für Erwachsenen-Neulinge, Wiedereinsteiger oder Skifahrer, welche ihr Fahrkönnen verbessern wollen zu erweitern.

Zum Skischulteam konnten wir Pauline Hellwirth und Flo Kuhn gewinnen. Somit besteht die Skischule derzeit aus einem Ski-Instructor, zwei Anwärtern und drei Helfern. Wir sind bestrebt die Ausbildung der Lehrkräfte zu verbessern und hoffen auf einen schneereichen Winter 2017/18.

Vielen Dank.

Sven Sonntag